

# 宮城

## ◆宮城支部

### ◎グラウンドゴルフ大会開催



あとちょっとだなー

28年9月12日恒例の

支部大会を開催。会場  
のシエルコム仙台には  
全地区から60名が集ま  
り日頃の腕を競い合い  
ました。今回は総合で  
は大原啓祐さん(小牛



参加された皆さん



田)、レadiesでは山形邦子さん(五ッ橋)が優勝しました。

### ◎28年度OB・OG交流会開催

10月24日、県内5会場をネットワークで結び、総勢650名余が参加し開催されました。

冒頭、NTT東日本

の柴田取締役宮城事業部長から歓迎のご挨拶があり、続いて、すずめ踊り等のアトラクシヨ  
ン等も披露されました。  
各会場とも昨年を上回



みんな元気ですずめ踊り  
ソレソレソレー



柴田取締役宮城事業部長のご挨拶

る参加者で、懐かしい仲間との再会や現役の方からの現況のお話しなどに会話も弾み、終始賑やかな集いとなりました。

### ◎東松島植林ボランティア活動

28年10月22日今回で2回目になるNTT東日本宮城事業部主催の東松島市浜地区海岸防  
災林再生の植林ボラン  
ティア活動に参加しま  
した。今回は、電友会  
からは五ッ橋クラブ10  
名、石巻地区5名の計  
15名が参加し、現役の  
方や家族等も含め総勢



参加された会員の皆さん



みんなで5,000本植えるぞー

150名で合計5000本のクロマツを植林しました。  
 終了後、昨年の植林場所を見学。まだ小さいながらも青々と葉を伸ばしている状況を確認し今回の植林もしっかりと根付くことを祈りながら帰路につきました。

◆五ツ橋クラブ

◎理事会・幹事会開催

9月15日、NTT五橋第2ビルにおいて理事会・幹事会が開催され、会報の手配り等を担当している地区幹事を中心に50名の役員が出席しました。板澤副会長の挨拶の後、会報の手配りや会の活動に関する意見交換が活発に行われました。事務局からは、熊本地震災援金の報告、10月開催の会員作品展やOB・OG交流会等今後の行事予定の周知と参加要



理事・幹事の方々の真剣なまなざし

請を行いました。  
 会議終了後は食堂で懇親会を行い、会報手配り時の工夫や会員への声かけの際の楽しみなどに花を咲かせました。

◎第8回会員作品展開催

隔年ごとに開催している五ツ橋クラブ作品展は、28年10月14日～19日まで青葉区定禅寺通の仙台メディアアテックにて開催。五ツ橋クラブの他、仙南、石巻、栗原、小牛田の各地区からも参加し、絵画、写真、書道、手工芸、小品盆栽等多岐にわたる114点もの作品が展示されました。期間中700名近い人が会場を訪れ会員の力作に見入っていました。また、会場では昔の仲間



会報の手配り  
 いつもお世話さまです



2年に1回の開催です

との思いがけない再会等もあり、テーマに掲げた「創る喜び集う楽しみ」が実感された6日間となりました。



準備、気をつけてねっ!



このくらいの高さでいいかなー



NTT全国OB会 電友会五ツ橋クラブ

「第8回 会員作品展」

H28・10・14～19

◎サークル活動

(1)五ッ橋囲碁クラブ

平成28年9月15日、16日、宮城、山形、福島3県の囲碁サークルの交流大会が「NTT-OB東北南3県親善囲碁大会」として山形県天童市で開催され、宮城からは五ッ橋囲碁クラブが参加し熱戦を繰広げました。

(2)邦画同好会

邦画同好会主催により「第16回日本画・水墨画作品展」が平成28年10月4日～8日の5日間に亘り、青葉区一番町仙建ビルにて開催。小品盆栽サークルからの出展もあり、本作品展を目標に練り上げてきた作品が来場者の感嘆を呼び楽しませていました。

(3)画友クラブ

第28回画友クラブ展が、28年9月9日～14日まで青葉区定禅寺通の仙台メディアテークにて開催。会員16名から、この日のために完成させた58点の作品が展示されました。いずれも力のこもった作品に集まった人も熱心に鑑賞していました。

(4)五ッ橋山の会

山の会では、28年も宮城はもとより岩手、



山の会 山ボーイ・山ガールたち

秋田、山形、福島等の2000m級の山から里山までを楽しく歩いていきます。28年1月～11月までに16回の山行をこなし、益々意気軒昂な山ボーイ、山ガールです。参加希望の方は事務局まで連絡を。



吾妻連峰最高峰  
西吾妻山にて

◆仙南OB会

◎秋の1泊旅行

・時期 平成28年9月27日～28日  
・宿泊地 ホテルニューさか井(石巻市鮎川)  
第1回役員会(6月16日)を開催。主要議

題はやはり秋の1泊旅行で、検討結果は5年間を経過した震災後の復興状況を視察することとしました。

総勢38名の参加者を得て門脇小学校・鮎川・女川の被災地を見て回りましたが、復興はまだ道半ばだなーと思いました。

ダンプカーは土埃を立て忙しく動いているものの5年以上経過したと言うのに未だこの程度なのかと、そしてなんと大変な工事なのだろうと、複雑な気持ち



秋の1泊旅行  
記念撮影



懇親会模様

ちで見えてきました。待ち望んでいる被災者の元へいち早く渡されることを祈るばかりでした。

懇親会は最初の内は被災地の様子を話したりしていました。徐々に歌、そして女性陣の踊り、「銭太鼓・南京玉すだれ」からは大いに盛り上がりカラオケのオンパレードとなり1次会から2次会(ホテルのクラブ)へと移行し最後まで楽しく過ごしました。

翌日は全員元気に朝食をとり、登米町の「みやぎの明治村」の歴史資料館等を見学後帰途につき、次回の総会で再会することを誓い散会となりました。

◎サークル活動

(1) グランドゴルフ愛好会

・時期 平成28年5月16日  
・場所 グリーンピア岩沼

五月晴れの絶好のグランドゴルフ日和となり、最良の春季大会を開催することができました。参加者も22名と大勢参加して頂き、和やかに楽しく大会を行うことができました。結果は次の通りです。

優勝 永沢 晴男 準優勝 鈴木 仁

また、当日は平成18年から10年の節目を迎え、10周年記念行事として昼食会を開催し、これまでの成績等(優勝・準優勝・3位・プー

ビー・ホールインワン)を発表、表彰を行うなど楽しい一時を過ごしました。



春季大会参加の皆さん

(2) 麻雀愛好会(第57回大会)

・時期 平成28年7月6日  
・場所 白石市 薬師の湯「ひまわり」

梅雨入りしうとうとい日々が続いておりましたが、七夕シリーズと名付けて10名の雀士が各方面から白石入りし、大会では舌戦を交え腕を競い合いました。

大会終了後は、恒例により表彰式そして宴会と楽しい一時を過ごし、お互いの健康を祈念し次回の再会を誓い合いました。

結果は次の通りです。

優勝 野口 輝満 準優勝 石川 孝



第57回大会懇親会模様

◆大崎クラブ

◎秋の研修旅行

秋の研修旅行を10月13日、14日に実施しました。参加者は女性15名男性6名です。最初は岩手県花巻市の高村光太郎記念館。ここは光太郎が東京空襲で家を失い親交のあった宮沢賢治を頼って疎開し住み着いた所です。

光太郎はこの山荘で書・彫刻・詩の創作に



秋の研修旅行参加の皆さん

取り組み、その作品は今でも我々に力強さを  
感じさせるものがありました。

宿泊先のホテルに到着したら、温泉が事故  
の為ストップ。しかしホテル側でランクが上  
の有名ホテルに送迎バスを用意するとの事で  
全員ユカタを着て靴を履いてバスに乗り入浴  
を行い笑いと高級感を味わいました。

懇親会はホテルの社長がお詫びに現れサー  
ビスで地元の民謡踊り等を披露されると会場  
は一気に火が付き、唄に踊りに手拍子と時の  
経つのを忘れる盛り上がりを見せました。

翌14日はホテルを9時に出てエーデルワイ  
ン工場の見学です。ワインの原料は東北で栽



例会模様

培された物のみ使用するとの説明を受け無料  
試飲と買物にテンションが上がりました。  
日程通り土産物店でショッピングを行いき  
くすい北上店で昼食を済ませ北上江釣子イン  
ターより高速道路に乗り無事古川駅前に到着  
しました。次回の研修旅行は「もっと楽しく  
しよう」と誓い合い散会しました。

◎サークル活動

(1) 古川囲碁クラブ

28年度も毎週木曜日に退職者サロンで勉強  
会を実施しています。仲間と楽しく囲碁技術  
の向上と相互の親睦を図っています。  
勉強会の参加人数は次のとおりです。

4月24名	5月21名	6月32名
7月25名	8月23名	9月24名

今年度の大会は3回実施する予定です。  
最初の春季(7月)大会の成績(8名参加)  
優勝 菊地 清和 準優勝 菅原 武人  
次回の大会は秋季(11月)打ち初め(1月)  
の予定です。

優勝しますと昇段、昇級しますので皆様は  
真剣に取り組んでいます。

(2) 花野果

月1度の例会の日は何となく浮き浮き気分  
で家事を急いで済ませ、今日は何の花が咲い  
ているかな、色づいた葉っぱはないかなと庭  
を見回し絵手紙の題材を探します。会員も自  
宅で採れた季節の野菜や果物などを手にサロ  
ンに集まってきます。

皆の元気な顔に会うと一同オシャベリに大  
いに盛り上がります。

その後講師のアドバイスを受けながら、そ  
して題材も良く観察しながら皆真剣に筆を動  
かします。完成間近になるとクスクスと又笑  
いがこぼれます。

「ヘタがいい」「ヘタでいい」のごとくの作  
品に我ながらの下手さに苦笑いです。

4月の総会での活動計画に従い、6月はO  
Gでもある西古川の今野ガーデンに写生に行

きました。バラの真つ盛りで甘い香りに包まれて、とても幸せ気分でした。600坪のガーデンをお1人で手入れをされているのには驚きでした。

7月は3回にわたって例会をもち、お1人になられた70才以上のOBの方々に「お元気ですか」の一言を添えて、暑中見舞いを52枚発送しました。

これからは季節の行事のクリスマス、年賀状、節分、おひな様等を絵手紙にして、相手に私の「心」を伝えていきたいものと思います。仲間と一緒に笑い、楽しみながら元気でこれからも活動していこうと思います。



H28.7月 暑中見舞

(3) N T T古川パークゴルフ愛好会  
・第31回定期大会

6月22日、第31回大会を加美町中新田ふれあいの森公園パークゴルフ場で開催し、28名が参加しました。若手・女性が活躍し、ベテラン(高齢者)が頑張った大会でした。成績は次の通りです。

優勝 齊藤 正明 準優勝 地村 恭介  
パークゴルフ基本マナー・ルール講習会



講習会模様

8月24日、色麻町農業伝習館・パークゴルフ場にて平成28年度基本マナー・ルール講習会を開催し、新会員、未受講者を中心に13名が参加しました。参加者からは、日頃の練習

で起きている事例をあげて意見、質問が多く出され、予定の時間を30分も超える等中身の濃い講習会となりました。午後からは実技に移り、学んだマナー、ルールを1つ1つ確認しながらプレーを楽しみました。

(4) マルチレディスフォーラム

今日もグループの皆さんと会えると思うとよい事がありそうで気持ちも浮き立ちます。

正月も近づいて来たので、お茶、お生花が待っています。茶道も会員の中に3、4名も先生がいるので、とても心強く楽しみながら和気あいあいの中で手前が出来るのでとても勉強になります。着物を身につけ心落ちつけて



例会模様

茶をいただくこんな贅沢なことはありません。なかなか着付けもままならないので、こうしたらいいよとかこうすると便利できちつと着れるよとお互い勉強し教え合って、楽しいコミュニケーションの場となり会員相互の親睦も深まります。

その月によって、手芸、健康体操等、結構身体を動かして老化防止にも一役かっています。私達にとって平凡な毎日がいかに幸せか、豊かに暮らせる事がこんなにすばらしいことが常々思っています。

このサークルに参加し皆さんと会えることを楽しみに月1回の例会を心待ちにしています。

### ◆小牛田クラブ

#### ◎梅の収穫隊28年も出動

恒例となった会員間相互活動で7月10日会員宅の梅の実の収穫作業に28年は5名が出動しました。

前年より1週間遅い日程であり、熟した多くの実が落下していましたが、それでも約70kgの収穫がありました。早速、梅干し・梅酒・梅シロップ用に仕込

み出来上がりを楽しみにしている。

#### ◎サークル活動

##### (1)パークゴルフ愛好会

・今年度の第1回定期大会は、6月17日に20名参加し加護坊パークゴルフ場で行いました。

優勝 佐々木一孝  
準優勝 大原 直子  
・おいたま、古川、小牛田の3地区パークゴ



3地区 (おいたま・古川・小牛田)  
パークゴルフ愛好会大会



第1回定期大会

ルフ愛好会との交流大会は、9月6日山形県白川湖パークゴルフ場にて29名の参加者により行われました。

当パークゴルフ愛好会からは、8名の参加で、ぶっつけ本番の3年ぶりのコースでしたが4位に北川澄男さん、女子の部準優勝に大原直子さんが入賞しました。

##### (2)探健・笑はここだ

7月3日～4日平成28年度総会及び第1回目の旅行会を、石巻市鮎川浜「ホテルニューさか井」に於て参加者11名で開催しました。

総会の議事は全て議案どおり承認されました。総会終了後、ホテルのグランドゴルフ場



探健・笑はここだ  
1泊旅行

で健康増進のためのグランドゴルフ大会を行い大いに盛り上がり、夜の宴会では料理を堪能し、思い出話を語らい、秋の旅行の再会を期してお開きとなりました。

### ◆栗原クラブ

#### ◎「お金を賢く遺すために」セミナー開催

栗原クラブでは、26年「認知症を学ぶ」27年「特殊詐欺を学ぶ」に続き、28年7月14日栗原文化会館大研修室において、退職者の会栗原地区協議会との共催で「お金を賢く遺すために」と題して財産の贈与に関するセミ



セミナー模様

ナーを開催しました。

当日は、会員・家族39名が参加、関心の高さが伺われました。講師には、(株)ライフアシストの白石知子課長代理を東京からお招きし、パンフレット・スライドを駆使してご講義していただきました。高齢社会の現代における財産の問題、相続税・贈与税・生前贈与等について、皆さん口にはしませんが誰もが関心を持っているテーマでしたので、講師を食い入るようなまなざしで熱心に聞き入っていたのが印象的でした。1年間110万円以下であれば非課税で生前贈与できること。生命保険を活用して、遺したい人に確実に遺せる方法。配偶者の相続財産が1億6000万円以下の場合非課税になる。等々理解できたかどうかは……。

ただし、借金も相続財産であることだけは理解したようでした。

栗原クラブでは今後もこのような会員の皆さんの関心の高いテーマについて勉強する機会を設けながら、交流を深めていきたいと思えます。



### ◆石巻電友会

#### ◎定期総会

東日本大震災から5年が経過。28年も月命日である6月11日。要望の多かった移動総会(石巻市北上町・追分温泉)でしたが、参加者は36名でした。始めに震災犠牲者と物故者に黙祷を捧げ、会長挨拶、そして土曜日にもかかわらずご出席いただいたNTT石巻営業支



定期総会記念撮影



さあ、下草刈りを頑張るぞー！

店長進藤博昭様からNTTの現況を交えたご挨拶、その後櫻井孝義さんを議長に選出して議事に入りました。事業計画、収支予算、役員改選等の議案はすべて承認されました。懇親会は中山勝文さんの司会。踊りやカラオケでいつものように盛り上がりました。海の幸満載の美味しい食事と温泉に浸りながら楽しいひと時を過ごし、来年もまた元気で再会できることを誓い合って散会しました。

◎ボランティア活動

7月Green with Team NTT

気仙沼大島に4名参加し、植林した桜等がす

くすく成長するよう下草刈りを行ってききました。

◎サークル活動

(1) パークゴルフサークル

28年から例会は月2回(第2、第4火曜日)かなんパークゴルフ場で活動中。10月に古川・気仙沼との交流会を実施しました。

(2) フォトサークル

月1回(第3木曜日)活動中。4月には古川・岩出山へ撮影ドライブに行きました。



## 会友コーナー作品募集

会報編集委員会では会員の皆様からの原稿を募集しております。

○短歌・俳句・川柳など 〈お一人3首(句)以内〉

○随想・旅行の思い出など 〈1,200字以内/年1回掲載※〉

※ただし、投稿数が多い場合は次号に持越しとさせていただきます。